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O Conselho Pedagógico, e durante o período correspondente ao ano de 2008, 

realizou quatro reuniões ordinárias e uma reunião extraordinária, tendo como  

ponto único da ordem de trabalhos, “Apreciação e parecer do Projecto de 

Estatutos do Instituto Politécnico de Santarém”. 

 
De acordo com as competências estabelecidas foram emitidos pareceres/ 

aprovações e alterações sobre calendários escolares, Regulamento Escolar 

Interno (REI), horários. 

 
Foram também debatidos assuntos de carácter pedagógico que se encontram 

reflectidos nas respectivas actas. 

 
Aprovou o plano de actividades para o ano lectivo 2008 e, de acordo com esse 

plano:  

- Manteve o horário semanal de atendimento aos estudantes, assegurado pela 

Presidente e pela Vice-Presidente do Conselho Pedagógico; durante o ano foram 

vários os estudantes que se dirigiram a este gabinete no sentido de 

esclarecerem dúvidas de carácter pedagógico, regulamentos, etc.  

- Elaborou os calendários de avaliação das épocas normais, recurso e de 

trabalhador-estudante,  

- Coordenou a elaboração, distribuição, recolha e tratamento dos inquéritos aos 

estudantes.  

- Com base no resultado dos inquéritos, elaborou um relatório sobre a avaliação 

dos docentes e das unidades curriculares. 

 
Através do seu representante, Prof. Adjunta Virgínia Crespo, colaborou na 

Comissão de Horários. 

 

Aprovou o Projecto de Estatutos do Instituto Politécnico de Santarém sugerindo 

algumas alterações. 

 



Durante este período, na qualidade de membro por inerência, a Presidente ou a 

Vice-Presidente participaram nas reuniões da Assembleia de Escola, do Conselho 

Consultivo, Comissão Coordenadora do Conselho Científico e em reuniões 

promovidas pela Presidência do IPS. 

 
Sempre que solicitado, o CP colaborou com o CD. Nesse âmbito, colaborou na 

introdução de alterações ao REI, nomeadamente a Secção IV, referente ao apoio 

aos Estudantes com Necessidades Educativas Especiais e o artigo relativo a 

reclamações. 

 

Apreciou e propôs, em conjunto com a comissão criada para o efeito, planos de 

apoio a 2 Estudantes que requereram a aplicação da Secção IV. 

 

Em conjunto com os Presidentes dos Conselhos Pedagógicos das outras Escolas 

do IPS, efectuou o Regulamento de Candidatura e Frequência de Unidades 

Curriculares Isoladas e de Estudantes em Regime de Tempo Parcial. 

 

Apresentou várias propostas/sugestões ao CD no sentido de melhorar alguns 

apoios na ESAS, nomeadamente alargamento do período de abertura do Bar e 

Biblioteca. Embora não sendo competência do CP, a Presidente também 

participou em algumas reuniões como o CD e Administrador dos SAS, no sentido 

de melhorar os serviços de Bar e Cantina, bem como da venda de senhas. 


